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ПО МНЕНИЮ главного тренера сбор-
ной России Ильгама Мамедова, именно
золотой успех Ковалева явился катали-
затором отличного выступления рос-
сийских фехтовальщиков и во второй
день, когда чемпионом мира в мужской
индивидуальной рапире стал Алексей
Черемисинов, а бронзу завоевал Тимур
Сафин.

Всего в первые два дня россияне завое-
вали шесть медалей (еще бронзу в инди-
видуальной сабле завоевали Алексей Яки-
менко у мужчин и Яна Егорян у женщин).
Правда, затем победная поступь нашей
команды замедлилась, и в командных
соревнованиях по сабле российские фех-
товальщики — как мужчины, так и жен-
щины — остались без медалей.

Однако вины питерских мастеров
клинка в этом нет, считает заслуженный
тренер России Роза Тойсова, директор пе-
тербургской СДЮШОР по фехтованию
«Спартак», откуда вышли и Ковалев, и
Дьяченко.

«Перечисляя петербургских спортсме-
нов, участвующих в нынешнем чемпио-
нате мира, вы забыли еще одну воспитан-

ницу нашей школы, шпажистку Веронику
Соловьеву, — уточнила Роза Михайловна.
— Впрочем, это простительно, потому что
она выступает за команду Киргизии».

Дело в том, что конкуренция в россий-
ской женской сборной по шпаге настоль-
ко велика, что молодой петербурженке в
нее было просто не пробиться. К счастью,
«карантин» в фехтовании не слишком су-
ров и Соловьева смогла выступить на
чемпионате мира за Киргизию, где суме-
ла преодолеть этап предварительных со-
ревнований. По мнению Розы Тойсовой,
у Вероники большое будущее.

Вернемся, однако, к Николаю Ковале-
ву. Сезон у него складывался тяжело, он
перенес воспаление легких, а потом раз-
рыв связок голеностопа, так что трениро-
ваться в полную силу большую часть се-
зона Николай просто не мог, пропустил он
и ряд соревнований высокого уровня. С
другой стороны, считает Роза Тойсова, это
сохранило фехтовальщику эмоциональ-
ный настрой и голод до побед.

Некоторые считают, что Ковалеву по-
везло с сеткой в индивидуальных сорев-
нованиях, — мол, в финале ему попался
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Петербург в делегации России на чемпионате мира представля-
ют четверо: саблисты Николай Ковалев, Екатерина Дьяченко и
Дина Галиакбарова, а также рапирист Дмитрий Ригин. В первый
же день соревнований питерские фехтовальщики завоевали две
медали — Николай Ковалев стал чемпионом мира в индивиду-
альных соревнованиях по сабле у мужчин, а Екатерина Дьячен-
ко завоевала бронзовую медаль в этом же виде, но у женщин.

не слишком титулованный кореец Гу Бон
Гил, который к тому же оставил значитель-
ную часть сил в полуфинале против рос-
сиянина Алексея Якименко.

«Везет сильнейшим, — отрезала Роза
Тойсова. — Да и кто сказал, что у Коли была
легкая сетка? В четвертьфинале ему попал-
ся олимпийский чемпион Афин-2004 ита-
льянец Альдо Монтано, и поединок этот
был очень тяжелым. Ковалев его выиграл
с небольшим преимуществом — 15:12».

К сожалению, в командных соревнова-
ниях по сабле недостаточная функциональ-
ная готовность Николая все-таки сказа-
лась. Одного желания победить было недо-
статочно. В командных встречах Ковалев
уступил в важных боях — как немцу Нико-
ласу Лимбаху в полуфинале, так и венгру
Арону Силадьи в матче за третье место.

«Вспомним, однако, на минуточку, что
Силадьи — олимпийский чемпион Лон-
дона-2012 в индивидуальной сабле, —
уточнила Роза Тойсова. — Коля сделал все
что мог. Скорее всего, закончились силы,
да и эмоции тоже после выигрыша чем-
пионского титула в индивидуальных со-
ревнованиях — кстати, первого в его ка-
р ь е р е » .

А вот Екатерина Дьяченко в команд-
ных соревнованиях просто блистала —
можно сказать, в одиночку тащила всю
российскую сборную саблисток. Одна ее
разгромная победа в четвертьфинале над
лидером французской команды Шарлот-
той Лембах со счетом 15:4 чего стоит! К
сожалению, подруги по команде успех
Екатерины просто выпустили из рук…

«Это, безусловно, следствие тренерс-
кого просчета, — считает Роза Тойсова.
— Надо было в команду ставить Дину Га-
лиакбарову. Когда они с Катей были вме-
сте, в одной команде, то наша сборная
дважды становилась чемпионом мира в
командной сабле. Дина именно команд-
ный боец. Но может быть, кто-то в руко-
водстве посчитал, что две медали для
Питера слишком жирно? Жаль, если это
так»…

Ну а в индивидуальных соревновани-
ях, считает Роза Тойсова, Екатерине Дья-
ченко просто не повезло. Ее полуфиналь-
ный поединок с украинкой Ольгой Хар-
лан, будущей чемпионкой мира, шел в
общем на равных, но в какой-то момент
Катя «выпустила» соперницу и догнать
уже не смогла. Пришлось довольство-
ваться бронзой.

Кстати, Николай Ковалев по горячим
следам своей победы в индивидуальных
соревнованиях дал весьма интересный
комментарий: «Мы с моим тренером Вла-
димиром Дьяченко еще 10 лет назад зак-
лючили пари: если я выиграю чемпионат
мира во взрослых соревнованиях, то он
сбреет усы. И это было для меня некой мо-
тивацией. Я ему уже напомнил об этом
при свидетелях».

«Что-то не могу вспомнить Дьяченко
усатым, хотя он много лет работает в на-
шей школе, — посмеялась Роза Тойсова.
— Но может быть, Коле виднее».
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Николай Ковалев после финального поединка против южнокорейского спортсмена Гу Бон Гила.
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МИНИСТЕРСТВО спорта Российской Федерации подве�
ло итоги IV Всероссийской универсиады 2014 года. В обще�
командном зачете среди субъектов РФ студенческая сбор�
ная Санкт�Петербурга заняла второе место (210 очков), ус�
тупив только команде Москвы (297 очков). Третьей стала сту�
денческая сборная Краснодарского края (208 очков).

Честь Северной столицы защищали команды — победи�
тели IV летней универсиады Санкт�Петербурга. Наибольшее
представительство в петербургской сборной получили сту�
денты Национального государственного университета фи�
зической культуры, спорта и здоровья им. П. Ф. Лесгафта.

АНСАЛЬДИ ПЕРЕХОДИТ

В «АТЛЕТИКО»?

АВТОРИТЕТНЫЙ итальянский журналист телеканала
«Sky» Танкреди Пальмери сообщил в «Твиттере», что защит�
ник «Зенита» Кристиан Ансальди подписал контракт с «Ат�
летико» (Мадрид). Также об этом сообщило и британское
агентство TMW.

По их информации, мадридцы якобы заплатили питер�
скому легионеру четыре миллиона евро, к которым могут до�
бавиться еще три в случае удачного выступления футболи�
ста в новой команде. Соглашение с игроком рассчитано на
четыре года, а его зарплата составит 2,5 миллиона за сезон.

В пресс�службе «Зенита» комментировать данную инфор�
мацию отказались.

ИЗБРАН НОВЫЙ

СОВЕТ ДИРЕКТОРОВ СКА

КАК СООБЩАЕТ официальный сайт хоккейно�
го клуба, состоялись выборы нового совета дирек�
торов клуба. Геннадий Тимченко сохранил за со�
бой пост главы совета.

Также остались в составе совета Александр Мед�
ведев (сохранивший пост заместителя председате�
ля), Александр Дюков, Виктор Кручинин и Вячеслав
Тюрин. Новым членом совета директоров избран Ро�
ман Ротенберг.

По материалам информагентств
подготовил Юрий КОВАЛЕНКО


